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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 05.11.2018 CONVOCATA ALLE ORE 12.30 
 

O.D.G.: 
1) proposta nuovo Regolamento per la gestione e l’uso degli impianti sportivi; 
2) lettura e approvazione verbali; 
3) varie ed eventuali.                                           

Sono presenti: la Presidente Nives Spattini e i consiglieri Stefano Dell’Amico, Tiziana Guerra, 
Daniele Del Nero, Marzia Gemma Paita, Cristiano Bottici, Gianenrico Spediacci e Massimiliano 
Bernardi. 

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Erika Evangelisti. 
Alla seduta presenziano il Dirigente del Settore Sport Arch. Pierluigi Bessi e il funzionario 

Antonio Fiorani.  
La seduta ha inizio alle ore 12.35. 
La Presidente Spattini, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

introduce il secondo punto iscritto all’ordine del giorno mettendo in votazione i verbali della 
riunione del 19.03.2018 e del 15.10.2018, a cui si astiene il consigliere Bottici, che vengono 
approvati all’unanimità dei presenti. La Presidente introduce il primo punto iscritto all’ordine del 
giorno illustrando le modifiche che il Segretario Generale, impossibilitato a partecipare alla riunione 
odierna, ha apportato alla bozza di ‘Regolamento per la gestione e l’uso degli impianti sportivi’. In 
particolare:  

all’art. 1 comma b) viene modificata la definizione di impianto sportivo come di seguito 
indicato ‘insieme di uno o più spazi di attività sportiva dello stesso tipo o di tipo diverso che hanno 
in comune i relativi spazi e servizi accessori, preposto allo svolgimento di manifestazioni sportive”; 

gli impianti senza rilevanza economica e a rilevanza economica vengono definiti, 
richiamando la giurisprudenza, come di seguito esposto ‘impianti che per caratteristiche, 
dimensioni e ubicazione sono improduttivi di utile di gestione; impianti la cui gestione è 
remunerativa, ovvero in grado di produrre reddito cioè produrre utili di gestione”; 

nell’art. 12 comma 2 viene specificata la normativa richiamata nel modo seguente ‘nel 
rispetto delle previsioni di cui artt. 164 e sgg. Del D.Lgs 50/2016’. 

La Presidente Spattini fa presente che altre modifiche/integrazioni riguardano alcuni termini 
utilizzanti nel testo e suggerisce di approfondire i cambiamenti che il Segretario Generale ha 
apportato alla suddetta bozza di Regolamento in sua presenza affinché lo stesso possa illustrare 
in modo più dettagliato le modifiche proposte. 
          Il Dirigente Bessi condivide le correzioni, soprattutto di natura giuridica, fatte dal Segretario 
Generale alla proposta di Regolamento per la gestione e l’uso degli impianti sportivi e comunica di 
provvedere a redigere il testo integrato con tali modifiche, da presentare in Commissione, nella 
volontà di concludere tempestivamente l’iter avviato. Il Dirigente Bessi illustra l’art. 21 ‘divieto gioco 
d’azzardo’ inserito, su proposta della Commissione, nel titolo V ‘Disposizioni transitorie e finali’ 
della proposta di ‘Regolamento per la gestione e l’uso degli impianti sportivi’, come di seguito 
indicato ‘al fine della prevenzione del gioco d’azzardo è vietata l’apertura di centri di scommesse, 
di spazi per il gioco con vincita in denaro, nonché la nuova installazione di apparecchi per il gioco 
lecito all’interno dei centri e degli spazi medesimi all’interno degli impianti sportivi e/o centri socio-
ricreativi’.   
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I presenti approvano il testo dell’art. 21 esposto dal Dirigente Bessi. 
Il funzionario Fiorani fa notare che precisare i riferimenti di legge nell’art. 12 può richiedere, 

qualora cambiasse la normativa, future modifiche al Regolamento mentre utilizzare l’espressione 
generica ‘ai sensi di legge’ eviterebbe successivi interventi.   

Il consigliere Spediacci chiede come mai ci sia stato un ulteriore passaggio dal Segretario 
Generale, considerando che è già stato espresso parere dall’Ufficio Avvocatura. 

Il consigliere Bottici domanda se tale passaggio sia obbligatorio. 
Il consigliere Del Nero ritiene che, al di là della natura obbligatoria o meno del parere 

espresso dal Segretario Generale, una revisione in più del Regolamento sia un contributo 
aggiuntivo. 

La Presidente Spattini, prendendo atto di quanto emerso nella riunione odierna, dichiara 
chiusa la seduta alle ore 13.10. 

 
 

La Presidente       La segretaria verbalizzante 
F.to Nives Spattini     F.to Erika Evangelisti  

  


